

Fuente: El Mercurio

Fecha: 07 de agosto de 2010

Título: En hospital: Próximo Banco de Leche

**Link:** [http://www.mercuriomanta.com/index.php?option=com\\_content&view=article&id=11106:en-hospital-proximo-banco-de-leche&catid=17:manabi&Itemid=8](http://www.mercuriomanta.com/index.php?option=com_content&view=article&id=11106:en-hospital-proximo-banco-de-leche&catid=17:manabi&Itemid=8)

## En hospital: Próximo Banco de Leche

Sábado, 07 de Agosto de 2010 18:35

En el hospital Verdi Cevallos se tiene previsto que se implante un Banco de Leche, adecuación donde se va a implementar este mecanismo ya está en el portal de compras públicas.



Julio González, director del hospital, indicó que ya se han adquiridos algunos equipos, mientras que los otros están en trámites para su llegada.

González, señaló que la semana pasada se adjudicó al ingeniero que va a tener a cargo dichas adecuaciones para el banco de leche humana.

Este nuevo mecanismo permitirá que se pueda alimentar madres de familias que no puedan dar de lactar a sus hijos, o de aquellas que tienen HIH/SIDA, y que es necesario que los pequeños reciban la leche materna.

Aspira que la próxima semana ya se empiece a construir las adecuaciones, las cuales garantiza un buen servicio a las madres que donaran su leche.

### Procedimiento

El procedimiento de la leche materna funciona por medio de una madre sana que es quien aporta su leche donde son sometidas a un proceso de extracción, posterior a esto la leche pasa a un proceso de pausterización para que pueda conservarse. En este trabajo habrá profesionales que ayudarán a que la leche sea extraída con las precauciones respectivas para que pueda ser consumida por el bebe.

El funcionario mencionó que esto garantizará al recién nacido que tenga una buena alimentación, es recomendable que el niño reciba la leche materna los primeros ochos meses, aunque también podría darse hasta los dos años.

**Foto: Julio González, director del hospital.**